

Stadtwerke Wetzikon nutzen Zählerablesung durch die Schweizerische Post

Künftig werden die Stadtwerke Wetzikon auf den gemeinsamen Dienst der Schweizerischen Post und der IT-Dienstleisterin Aveniq zurückgreifen. Postlerinnen und Pöstler werden auf ihren Zustellturen im Einzugsgebiet der Stadtwerke Wetzikon die Ablesung der Strom-, Gas- und Wasserzähler übernehmen.

Ab Januar 2022 werden in einer ersten Phase die Zustellerinnen und Zusteller der Schweizerischen Post die Monats- und Quartalsablesungen bei den Industriekunden sowie Zwischenablesungen bei Vertragspartnerwechsel im Einzugsgebiet der Stadtwerke Wetzikon durchführen. Per November 2022 wird der Service auch auf die restlichen Kunden der Stadtwerke Wetzikon ausgeweitet und sämtliche Strom-, Gas- und Wasserzähler werden im Rahmen der regulären Post-Zustellturen abgelesen. Die Stadtwerke Wetzikon nutzen damit Synergien mit der Schweizerischen Post. Die technischen Kundenberater der Stadtwerke Wetzikon, welche die Zähler bisher abgelesen haben, können neue Aufgaben übernehmen, insbesondere im Zusammenhang mit dem geplanten Rollout der Smart Meter.

Smarte Innovation dank branchenübergreifender Zusammenarbeit

Für das Ablesen der Stromzähler benötigen die Zustellerinnen und Zusteller eine spezielle App auf ihrem Scanner. Die IT-Dienstleisterin Aveniq stellt diese kundenspezifische Lösung zur Verfügung. Die schweizweit eingesetzte Ableseapplikation übernimmt sämtliche Aufgaben – von der Planung des Ablesens über die Vorbereitung von Verrechnungsdaten bis hin zur Informationsüberprüfung. Aveniq gewährleistet zudem eine sichere, schnelle und effiziente Datenaufnahme. Diese Dienstleistung ist bereits bei anderen Schweizer Energieversorgern im Einsatz.

Über Stadtwerke Wetzikon

Als stadtweises Querverbundunternehmen im Zürcher Oberland versorgen die Stadtwerke Wetzikon rund 25'000 Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Wetzikon mit Strom, Gas und Wasser. Ebenso beliefern sie die Gemeinde Seegräben mit Gas und Wasser. Dank regelmässiger Erneuerungen der Leitungen und Anlagen können sich die Kunden auf eine hohe Versorgungsqualität verlassen.

Bei den innovativen Produkten und Dienstleistungen steht der Kundennutzen im Vordergrund. Eine hohe Versorgungssicherheit hat oberste Priorität. Die Netzinfrastruktur wird darum sorgfältig gewartet und den steigenden technischen Anforderungen sowie im Hinblick auf die Energiewende angepasst.

Über Aveniq

Aveniq ist eine führende Schweizer IT-Dienstleisterin und primär in den Branchen Dienstleister, Finanzwirtschaft, Gesundheitswesen, Industrie, Recht und Versorger tätig. Aveniq bietet ihren Kunden ganzheitliche IT-Services aus einer Hand, einschliesslich Cloud & Datacenter, Workplace-Lösungen, SAP-Beratung und -Implementierung, RPA, Digitalisierungslösungen sowie CAD/PLM-Lösungen und Beratungsdienstleistungen mit Schwerpunkt IT-Ausbildung, IT-Infrastruktur, IT-Security und Business Continuity. An den Standorten Baden, Dübendorf und Oftringen sind mehr als 600 Mitarbeitende tätig. Mehr Informationen finden Sie unter www.aveniq.ch.

Ansprechperson für Medien:

- Pascal Bassu, Stadtrat Tiefbau + Energie,
Tel. 079 688 98 70 oder pascal.bassu@wetzikon.ch
- Fabian Zahner, Stadtwerke Wetzikon, Teamleiter Mess-/Kontrollwesen & EDM,
Tel. 044 934 41 48 oder fabian.zahner@stadtwerke-wetzikon.ch
- Sandra Epper, Aveniq Avectris AG, Head of Marketing & Communications,
Tel. 058 411 77 77 oder medien@aveniq.ch

Wetzikon, 11. Oktober 2021

Präsidiales + Entwicklung